安心に

盛大に祝う 設立20周年 福井県コンクリ 診断士会 1



功績者表彰は、

宮本

山川 博樹 会長

は、地域のコンクリー 拶。「地域のコンクリ 年を祝う記念式典を、 の県県民ホールで。 盛大に開催した。 本理念を強調し、地域 長) は13日、設立20周 ト診断士が担う」と基 ト構造物の維持管理 冒頭、山川会長が挨 福井市手寄1丁目 (山川博樹会 地域の 事 性を示し、活躍にエー 長が、益々高まる重要 診断士会の橘高義典会 土木部の田中克直理 本亮事務所長、福井県 井河川国道事務所の橋 通省近畿地方整備局福 いく決意を示した。 ルを送った。 来賓祝辞は、国土交 日本コンクリート

学の宮里心一教授によ

行われた。金沢工業大

続いて、記念講演が

る「市町村の道路橋に

対する効率的メンテナ

図ってきた。 元自治体への技術支 会員の資質向上と、 3月に活動開始。以来、 に
先駆けて
2004年 裕夏幹事が紹介。 20年の歩みは、石川 他団体とも連携を 金 地

石川幹事 事に理解 工・補強工

現場見学や技術交流、研修会は

130

回超え

定を締結している。

ムードを盛り上げた。

地域の構造物の劣化状 修会を年6、7回開催 える意義を示した。 の石川裕夏幹事が、研 し、通算134回を数 質とともに、やはり が大切。現場見学し、 初代会長(7期14年) 質とともに、量にこだわ を深める。また技術交 と道路施設の点検・診 道路メンテナンス会議 環を力説。福井士会は 流会では業務経験を発 を深め広げる」と、好循 表し合い、さらに理解 国交省、福井県など 年3月には、福井県

ンスへの挑戦」、およ

び金沢大学の鳥居和之 いている。 クリートの実装」を聴 のフライアッシュコン 新幹線敦賀延伸工事で カリシリカ反応(AS 名誉教授による「アル の全国実態調査と北陸 R)が発生した構造物

閉会挨拶した。

n

宮本氏と出口氏を表彰

功績者を表彰

断等の支援に関する協 と連帯感を示した。 ちも、後に続きたい」 辞し、兄貴分の福井士 た。石川、富山、島根、 関係性が魅力と誇っ の歌が披露され、祝賀 会に敬意を表し 奈良の各士会長らが祝 会員同士のフラットな た。山川会長が挨拶を 記念祝賀会も開催 余興では、福井士会

地域のコンクリート 地域の診断士が

診断士会

福井県コンクリート

安全・安心に寄与して

克彦氏の最高出席率

監査役の出口一也

氏の最多講演数を称え

た。江波清隆副会長が